

Tabella Aliquote Contributive della C.ED.A.M. in vigore dal 1° GENNAIO 2026

	Ancona-Macerata			Ascoli Piceno-Fermo			Pesaro Urbino			
	Dip.	Imp.	Tot.	Dip.	Imp.	Tot.	Dip.	Imp.	Tot.	
Funzionamento	0,375	1,875	2,25	0,375	1,875	2,25	0,375	1,875	2,25	
APE (Anzianità Professionale Edile)		2,52	2,52		2,52	2,52		2,52	2,52	
EDILART Formazione e sicurezza		1,00	1,00		1,00	1,00		1,00	1,00	
Mutualizzazione Fondi RLST - FRS		0,15	0,15		0,15	0,15		0,15	0,15	
Fondo Nazionale Prepensionamenti		0,20	0,20		0,20	0,20		0,20	0,20	
Fondo Territoriale Qualificazione-Formazione		0,20	0,20		0,20	0,20		0,20	0,20	
SANEDIL Fondo Sanitario Nazionale Operai <i>(da calcolare su un minimo di 120 ore)</i>		0,60	0,60		0,60	0,60		0,60	0,60	
	0,375	6,545	6,92	0,375	6,545	6,92	0,375	6,545	6,92	
Quote nazionali	0,22	0,22	0,44	0,22	0,22	0,44	0,22	0,22	0,44	
Quote territoriali	0,53	0,53	1,06	0,615	0,615	1,23	0,55	0,55	1,10	
TOTALI	1,125	7,395	8,42	1,21	7,48	8,59	1,145	7,415	8,46	

CONTRIBUZIONE IMPIEGATI Tale contribuzione obbligatoria al Fondo Sanitario Nazionale SANEDIL a favore degli impiegati potrà essere Versata, a discrezione dell'impresa, alla Cassa Edile o direttamente al Fondo. Lo 0,26% va calcolato sulle voci contributive: Minimo, Contingenza, EDR e Premio Produzione.

FONDO SANITARIO NAZIONALE IMPIEGATI	0,260	0,260	0,260	0,260	0,260	0,260
--	-------	--------------	-------	--------------	-------	--------------

VERSAMENTO di 2 Euro al Fondo FAQS Fondo Artigianato Qualificazione e Sviluppo A decorrere da 01 Ottobre 2025 viene introdotto il versamento obbligatorio a far data dalla denuncia di ottobre 2025 per tutte le Imprese Edili Artigiane e PMI Edili per ogni dipendente e per tutte le qualifiche (operaio, impiegato e apprendista) indipendentemente dal tipo di rapporto di lavoro.

A decorrere dal 01/10/2025 il contributo minimo APE di 40 Euro viene calcolato su 160 ore.